

## Que el gobierno construya laboratorios para fabricar los medicamentos y garantizar su abasto a enfermos de VIH

**Arturo R. Pansza**

El grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados propuso que el gobierno federal se haga cargo de la construcción de laboratorios nacionales de genéricos intercambiables para fabricar y garantizar que a sector salud cuente con los medicamentos para atender a la población enferma del VIH-SIDA y en paralelo, que el IMSS e ISSSTE incorporen a quienes sufren ese padecimiento y carecen de seguridad social.

Perredistas con representación en San Lázaro ofrecieron una conferencia en la que detallaron que si se crean los laboratorios para producir medicamentos retrovirales, las autoridades

federales se podrían ahorrar un 85 por ciento de los 5,800 millones de pesos que se destinan anualmente para atender a los enfermos de SIDA.

Dentro de ese contexto el coordinador de la bancada del PRD en San Lázaro, Javier González Garza y los diputados David Sánchez Camacho y Alfonso

Suárez del Real, expusieron que actualmente por medicamentos para atender el SIDA se pagan alrededor de 5,800 millones de pesos al año.

Acotaron que si no se hace nada, dentro de tres años se pagará cerca del triple, al tiempo que revelaron que la fabricación de esos medicamentos en México "nos llevaría a pagar no más

del 15 por ciento".

Javier González Garza informó que los legisladores del Partido de la Revolución Democrática participarán en la Conferencia Internacional de VIH-SIDA y Derechos de la Comunidad Lésbico gay, Bisexual y Transgénero, que arrancará el próximo sábado con una marcha en la ciudad de México.

Denunció que México prácticamente es presa de los grandes consorcios farmacéuticos mundiales y como ejemplo puso el caso de Brasil, que tiene casi el doble de los habitantes y cuatro veces el número de enfermos que en el territorio mexicano y cuenta con una cobertura de todos sus enfermos.

